

北と南の人事交流研修生来組する (2013・7・22～7・26)



マンツーマン指導です！

7月22日(月曜日)より、北海道・歯舞漁協から7人目となる人事交流研修生が当漁協に来組しました。

🐼 今回、市場部の職員という事もあり、当漁協の販売部門について販売部長がマンツーマンで鮮魚保持・独自出荷ルート(五島箱入娘移動販売車)の説明講習及び実地指導など事細かく教授しています。👩🏫

尚、研修期間も7月26日(金曜日)までの短い期間ですが、たくさんの事を学び👩🏫歯舞漁協へ復帰した際は、今回の研修内容が生かせればと思います。

小平さんががんばってください！！🙏



養殖場にて研修中！



移動販売部門の説明を受ける

長崎県の情報番組で遊漁船が取り上げられました（2013・7）



長崎県の情報番組「平成長崎太鼓判」にて島とく通貨^{しまとく通貨}で上五島を満喫と題して、当漁協が行っている遊漁船業が紹介されました。

番組は7月8日より、1週間3分間程度放映されています。ぜひ下記時間にてご覧ください！

見逃した方も、下記URLにアクセスすると放映内容と同じものがご視聴頂けます！

長崎県内の観光・イベント情報などお得な情報をお伝えするテレビ番組です。

●企画：長崎県

●放送日時：

NCC 毎週月曜日 19時54分～

NIB 毎週火曜日 21時54分～

NBC 毎週水曜日 18時55分～

KTN 毎週日曜日 17時25分～

●放送時間：3分間

※手話・字幕を挿入した動画もご覧いただけます。

<http://www.pref.nagasaki.jp/yokatv/detail.php?id=1151>



カピィ・プラザ夏祭り魚つかみを行いました。(2013・7・6)



7月6日(土)に、カピィ・プラザ9周年イベント夏祭りの一環で、15回来場者限定にて魚つかみを行いました。🐟

当日は町内60名の小学生👦チャレンジャーが集まり、魚のすばしっこい動きに驚きながらも果敢に飛び込んで魚をキャッチしていました。毎年恒例の泳ぐ子供も天気が豪雨🌧️ということもあり全員ビショビショ👉の中、ほぼ！小規模な海開き🏊の状態でした(汗)

今後とも町内の子供たちの集いの場所として、エネルギー発見館“カピィ・プラザ”のご来場をお願いいたします！



ナイスキャッチ！



女の子もがっしりキャッチ！

上五島中学校職場体験がはじまりました(2013・7・2 ~ 7・4)



7月2日(火)~4日(木)の予定で上五島中学校の生徒5名を受入れて、職場体験が始まりました。職場体験では、当漁協所属組合員の養殖業の餌やりのお手伝いを行ったり、出荷先のスーパーにて仕出し作業を行ったり、🐼漁協にて貯金業務・購買業務・販売業務など3日間で漁協の仕事について学びます。👩🏫

生徒達が将来仕事に就くときに、今回の体験が役に立つよう指導していければと職員一同考えています！がんばれ生徒たち！



セリ市場のお手伝いをしています。



養殖漁場にて餌やりのお手伝い。

熊本県有明地区漁業士会が研修に来島しました。(2013・6・24～6・25)



6月24日(月)より、6月25日(火)に、熊本県より有明地区漁業士会のメンバー9名が来島しました。🐼

今回、当漁協の各種取組について漁業体験などを含めて研修したいと要望があり、実現しました。1日目はアワビセンターの視察、2日目はセリ市場・荷捌き、福岡県で展開する移動販売事業の取組、漁業体験、遊漁船業などについて学びました。さらに上五島海域へ実釣に向かいましたが、潮が悪く食いがいまいちでしたが、まずまずの釣果(お土産程度)になり、2日間の研修は喜んで頂いたと思います。🐼



珍しい魚が持ち込まれました。(2013・6・13)



当漁協魚市場に水揚げしている新魚目地区の小型定置網の業者の方が珍しい魚を持ち込んできました。

正体はシロコバンというイトマキエイに付くコバンザメ[🐟]の一種です。

ちなみに写真は上下逆で、腹の方が上になって撮影されています。[📷]

最初は“新種発見”と盛り上がりましたが……温暖な海には珍しくない品種という事でした。[🐟]